

Peritos determinan que Pablo Neruda no murió por una Caquexia Cancerosa.

Por: Felipe Henríquez Ordenes. VCC.CL. 21/10/2017

Finalmente el grupo de expertos que trabajó para determinar el motivo de la muerte del premio nóbel de literatura chileno Pablo Neruda descartaron que haya fallecido por una Caquexia Cancerosa.

Según la versión oficial instalada por la junta militar en tiempos de la **dictadura de Pinochet, el poeta y premio nóbel de literatura chileno Pablo Neruda habría muerto producto de una Caquexia Cancerosa**, versión que fue descartada por el grupo de peritos internacionales.

Con este nuevo vuelco respecto a la muerte del poeta, se espera que su certificado de defunción cambie tras la entrega del informe de los especialistas, cuyos resultados serán entregados durante la tarde de este viernes al juez a cargo del caso, **Mario Carroza**.

Según consignar [Radio Bío Bío](#), los expertos se encuentran divididos respecto al origen de la muerte del poeta, pero que sí habían **lograron acuerdo respecto a que la causa de muerte oficial no es la correcta**, por lo que se deberá determinar una nueva causa de su deceso.

El premio Nobel de Literatura murió en la Clínica Santa María de Santiago el 23 de setiembre de 1973, 12 días después del golpe de estado de Augusto Pinochet.

Según un reportaje emitido el pasado miércoles, por [Chilevisión](#), “Neruda: El misterio de su muerte”, ya había adelantado los resultados de la muerte del poeta, **programa que busca demostrar que Neruda no murió de cáncer**, sino que fue asesinado por agentes del Estado (Agentes de Pinochet) que habrían inyectado veneno al poeta.

El abogado y sobrino de Neruda, don Rodolfo Reyes, quién está viendo este caso, insistió que el director de la Clínica Santa María, recinto hospitalario donde murió Neruda, más éstas imágenes que son elocuentes **de que Neruda no estaba tan “desnutrido” como también plantearon los agentes de Pinochet.**

Photo published for [Fotos inéditas] Vuelco en la versión oficial de la muerte de Pablo Neruda

Image not found or type unknown

[Fotos inéditas] Vuelco en la versión oficial de la muerte de Pablo Neruda | VCC.CL

Frederico Füllgraf, periodista y documentalista brasileño, acreditado en Chile en el Gobierno Constitucional de Salvador Allende, y colaborador del periódico Resumen, publicó a finales del año 2013

En las imágenes el poeta aparece muerto con sus habituales kilos demás, lo que, obviamente es una contradicción del informe médico y sobre la versión que dieron los militares y los médicos de esa época. El certificado de defunción decía: Cáncer prostático y caquexia (estado degenerativo y desnutrición extrema), pero ese diagnóstico parece ser de otra persona, no de Pablo Neruda.

A partir de este viernes, y tras recibir el informe de los peritos durante la tarde, **el ministro Carroza deberá encargarse de evaluar los pasos a seguir en la investigación.**

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: VCC.CL

Fecha de creación

2017/10/21